

## Muspika Kecamatan Arahan Ambil Langkah Tegas Atasi Krisis Pengairan

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 12, 2023 - 20:32



*Muspika Kecamatan Arahan Ambil Langkah Tegas Atasi Krisis Pengairan*

Indramayu,- Muspika Kecamatan Arahan, dengan tegas mengambil langkah-langkah untuk mengatasi masalah pengairan di wilayah Kecamatan Arahan, Kabupaten Indramayu.

Dalam upaya untuk mendapatkan giliran pengairan bagi pesawahan di daerah tersebut, Muspika Kecamatan Arahan melaksanakan monitoring dan berupaya berkomunikasi dengan pihak terkait untuk mencari solusi yang memadai.

Kegiatan monitoring dilaksanakan di Desa Arahan Lor blok Bojong Blentuk, dengan kehadiran Kapolsek Arahan Polres Indramayu Polda Jabar, AKP I Nengah SW. SH, serta anggota berikut muspika Kecamatan Arahan dan para kelompok tani.

Pada kesempatan tersebut, Muspika dan kelompok tani membahas mengenai masalah kurangnya air untuk area pesawahan di wilayah Kecamatan Arahán, yang telah mempengaruhi proses penanaman padi.

Menurut informasi yang didapat Kapolsek Arahán AKP I Nengah SW. SH, bersama unsur terkait, telah beberapa kali berupaya mendekati Dinas Perairan untuk meninjau kembali sistem tata gilir giring air agar dapat memenuhi kebutuhan petani.

Namun, hingga saat ini, baru sekitar 40% luas area pesawahan yang berhasil ditanami padi, sedangkan 60% lainnya masih mengalami kekeringan.

Beberapa daerah yang mengalami kekurangan air antara lain adalah Desa Pranggong, Sukadadi, Tawang Sari, Cidempet, Linggajati, Sukasari, Arahán Lor, dan Arahán Kidul.

"Kami berharap dapat menemukan solusi yang memadai untuk mengatasi permasalahan ini, sehingga para petani dapat melakukan proses penanaman dengan lebih baik," ucap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahán AKP I Nengah, Sabtu (12/8/2023)

Namun, di tengah usaha yang telah dilakukan, dikhawatirkan adanya potensi ketidakpuasan dan ketidakpuasan masyarakat terhadap upaya yang telah dilakukan. Dalam hal ini, kami terus mendampingi petani dan memberikan himbauan agar tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Dalam rangka mencari solusi yang tepat, Muspika Kecamatan Arahán juga berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait dan melakukan patroli serta monitoring di lapangan secara berkelanjutan.

"Dengan tekad yang kuat, Muspika Kecamatan Arahán berkomitmen untuk mengatasi permasalahan pengairan ini demi kelangsungan pertanian dan kesejahteraan petani di wilayah Kecamatan Arahán," jelas Kapolsek.